
Quando nasciamo la strada e’ molto semplice da seguire: nel magico e fantastico mondo della vita 

possiamo infatti viaggiare in un'unica direzione! 

Dagli errori s'impara, dalle paure si cresce, dalle incertezze si diventa Uomini! 

Questi miei pensieri sono un inno alla vita, che é il bene più prezioso che abbiamo: un dono gratuito 

che dobbiamo sempre rispettare, poiché i regali - belli o brutti che siano - sono atti di amore e non si 

devono mai disprezzare. 

Quando ho scoperto di avere il cancro, il mio primo pensiero e’ stato: ”perché io Signore? ... sono 

giovane, sportivo, mai fumato, mai bevuto ... sempre disponibile e corretto con tutti … eppure 

eccomi qui, in questo stato di profonda incertezza”. 

Mi ripetevo: “cosa faccio adesso?”. 

A questa domanda, ho trovato subito la risposta nel mio cuore: vivere e lottare per la vita stessa! 

...vivere e lottare per i miei cari ... vivere e lottare per chi mi ama e per i miei amici! 

Io sono riuscito a trovare questa determinazione proprio durante le sedute di chemioterapia e nei 

giorni successivi, quando ho dovuto gestire gli effetti devastanti dei farmaci. 

...bisogna lottare.. quantomeno provarci. Mai mollare!.. Comunque vada! 

Dopo 5 mesi, in cui ho subito due interventi e 9 terribili cicli chemioterapici, sono riuscito a ridare a 

me stesso la speranza di poter rivivere tutte quelle gioie che la vita offre, ma con una 

consapevolezza diversa, nuova … le piccole cose sono più importanti di quelle grandi!  

Tanti possono essere gli esempi ... il sorriso di un bambino quando ti guarda, stare a tavola con i 

proprio cari, sentire a telefono un amico, passeggiare in un prato verde ... tutte cose che a molti 

potrebbero sembrare scontate ed eterne. Nulla di piu' sbagliato! Nulla è scontato nella vita ... quello 

che hai ora lo puoi perdere in un secondo ... io lo so! 

Da un giorno all'altro puoi non esserci più e bisogna quindi sempre cercare di prendere il meglio da 

ogni secondo di vita e di non rimandare mai a domani quello che puoi fare oggi. 

È l'attimo che conta, perché é tutto quello che abbiamo. 

La consapevolezza di essere mortali non deve tuttavia generare ansia o paura ossessive! Tutt'altro ... 

deve darci la forza di vivere davvero, di uscire e di non chiuderci in noi stessi, di aprirci alle 

persone, alle situazioni e alla vita! 

Senza i miei genitori e mio fratello non avrei mai potuto combattere!  

A mio padre, presenza costante in ogni esame e visita fatta, il merito di avermi insegnato a lottare, 

rialzarmi come ha sempre fatto lui nella vita e credere nei sogni per poterli realizzare! E' il mio 

primo fan che sempre mi supporta con la sua bontà d'animo ed amore. Grazie papà  

A mia madre il merito di essere una donna dedita al sacrificio, alla famiglia e all'amore per tutto e 

per tutti, con la sua capacità incredibile di perdonare sempre … anche quando é stanca o dolorante, 

resta sempre infinitamente dignitosa, al punto di non farlo mai capire! Grazie mamma 

A mio fratello, mio angelo custode in terra e migliore amico va il merito di non essersi mai fermato 

per cercare tutte le migliori cure possibili, con il il suo amore infinito. Grazie fratellone 

Ora penso di poter affermare che il vero senso della vita è proprio questo ovvero “Amare chi ti ama 

veramente e non sottrarre tempo ai sentimenti veri! ... niente compromessi sui propri valori”. 

Chi come me ha scoperto cosa vuol dire essere “fragile”, con la consapevolezza che svegliarsi 

domani sarà un privilegio, sa bene che non vale la pena perdere tempo.  

Vivi la vita e non sopravvivere!  

Ogni persona che vive davvero il dolore fisico e l'angoscia di non potersi svegliare domani è un 

esempio di come si deve sempre combattere per la vita. 



Io ringrazio tutti quelli che, malati come me, mi hanno dato la forza del loro esempio. 

In verità, ringrazio davvero tutti quelli che mi sono stati vicini concretamente … chi mi scriveva 

ogni giorno, chi pregava per me, chi mi telefonava, chi mi veniva a trovare … gli infermieri e i 

dottori che mi hanno curato ed accudito. (sono stati e restano angeli in terra e la mia stima, rispetto 

ed amore per loro non finirà mai!) 

Non dimenticarti mai che la vita è fantastica e bisogna sempre gioire di quello che si ha. 

Ricorda che c'é sempre chi sta peggio di te e quindi ama te stesso e quello che fai, ringraziando 

sempre la vita, che é un miracolo, e l'attimo, perché hai solo quello! 
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